

## Semaine de l'autonomie à l'ABSEAH

La semaine de l'autonomie, qui a eu lieu du 03 au 14 novembre 2025, touche à sa fin... Encore une occasion de présenter notre structure et de permettre aux jeunes générations de découvrir nos structures. Entre une visite de nos infrastructures jeudi dernier, et des guides de qualité concernant l'ESAT (nos ouvriers ont encore brillé par leur aisance relationnelle et leurs compétences professionnelles !), hier ce sont nos professionnels qui ont pu expliquer, lors d'un ciné débat organisé par le lycée Vaxergues de St Affrique, leur métier, leur fonction et leur accompagnement auprès d'un public en situation de handicap.

Zoom sur le métier de moniteur d'atelier en ESAT... Métier encore méconnu ou peu connu, le moniteur d'atelier en ESAT est la personne référente auprès de nos ouvriers. Il est le "chef de fil" : il assure aussi bien la production de l'atelier, que le développement de ce dernier. L'outil "travail" est pour lui le support de l'accompagnement, du développement et de l'accès à l'autonomie et à l'épanouissement de la personne accompagnée en vue de la préparer à une insertion potentielle au sein du milieu ordinaire.

